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”秀花新聞”
全国高等学校総文祭

新聞の部12年連続出場

１面

・皆で作り上げた最高

の戦い

～スポーツ大会～

２面

・大舞台で輝いた秀英

選手たち！

３面

・新時代の幕開け！新

キャプテンコメント

・編集後記

４面

・Shuei Walker

第3回 「SHUEIハロウィ

ン」

※記事内の〇の中の

数字は学年（ ）は（出

身中学校）になります。

秀花新聞バックナンバー

秀 花 新 聞

2年前から始まった「SHUEIハロウィン」が今

年度も10月31日に行われました。仮装をして

授業を受けるなど普段とは違った、非日常

的な体験をすることができました。自分自身

も仮装をして授業を受けたり、昼ご飯を食べ

るなど楽しい時間を過ごすことができました。

この日のためにキッチンカーもたくさん来て

くださり、私たちのイベントを盛り上げてくれ

ました。

今回の反省を活かして来年はより一層楽し

い企画にしていきたいと思います。

中山 星凪①（谷和原）

秀英に入って二回目のハロウィンでした。今年

のハロウィンは全学年の生徒同士が交流するこ

とができました。色々な人と交流することで新し

い発見がありました。僕は生徒会長として色々な

人にお菓子を配り、その中でさまざなま人と出会

うことができてとてもよかったです。また今年は晴

天の中でハロウィンが行われ、その影響で、とて

も明るい雰囲気のハロウィンになったような気が

します。僕にとって来年は最後の秀英ハロウィン

になります。来年のハロウィンは今年よりさらに

楽しめるように頑張っていきます。

木村 優太②（伊奈）

仮装した状態での授業

さまざま仮装をしてました

10月4日（金）にスポーツ大会が行われました。

9月27日開催予定でしたが、雨天延期での開催

でした。当日の朝は雨が降りましたが、天気も回

復し無事楽しい大会になりました。

実施競技は長縄跳び・クラス対抗リレー・バラ

ンスボール運びリレー・綱引きの４種目を行いま

した。学年ごとに競技を実施し順位を決めました。

どのクラスも協力し合い、とても盛り上がってい

ました。

飯岡 祥①（大穂）

クラス対抗リレー

長縄跳び

私たちは総合優勝という目標を揚げ、それに向けての

作戦会議や共有、体育の授業での練習などを集中して

行いました。その中でも、長縄は練習が上手くいかず、

不安の残ったまま当日を迎えましたが、声をかけ合い、

全員が最後まで諦めず跳び続けたことで、一位をとるこ

とができました。目標であった総合優勝でき、素敵な思い

出になりました。

1年1組 田村 美優（大穂）

2年1組は他クラスよりも人数が少なく、運動部に

所属している生徒もほとんどいない状況で競うの

はとても大変だったけど、放課後に何度も作戦会

議練習を重ね、優勝をすることが出来ました。今回

のスポーツ大会で一生懸命に取り組むこと、支え

合うことの素晴らしさを学びました。クラスの団結

力も高まったと思います。

2年1組 尾形 春香（守谷）

3年9組

2年1組

1年1組

綱引き

高校生活最後のスポーツ大会は3年9組全員で一

致団結することが出来ました。そして総合優勝をす

ることが出来ました。ドラマあり感動あり涙ありのス

ポーツ大会で、とても楽しかったです。

3年9組 宮本 龍真（石岡）

バランスボール運びリレー

初めての秀英ハロウィンは、とても楽

しむことが出来ました。仮装をして授業

を受けることは非日常だったので新鮮で

した。この秀英ハロウィンを通して生徒

や先生の仲も深まり、他学年との交流も

深めることが出来たので良い経験をす

ることができたと思います。来年も楽し

みです。

小管 汐梨①（下妻東部）

部活対抗リレー

昼休みには沢山のキッチンカーが

来て盛り上げてくれました
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秀 花 新 聞秀 花 新 聞

各部活動3年生から2年生に代

替 わりし新たにバトンが受け継が

れま した。先輩たちの背中を見て

育って きた2年生たちは、3年生か

ら学んで きたことを1年生に伝え、

よりよい部 活動を築き上げましょ

う。そして1，2年生はいい結果を3

年生に報告できるように頑張りま

しょう！

木村 優太②（伊奈）

編
集
後
記

十
月
は
ス
ポ
ー
ツ
大
会
、
ハ

ロ
ウ
ィ
ン
な
ど
さ
ま
ざ
ま
な

行
事
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
十

一
月
に
は
模
試
、
漢
検
、
定
期

試
験
な
ど
学
業
に
関
す
る
行

事
が
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
。

勝
負
の
十
一
月
を
皆
さ
ん
一

緒
に
頑
張
り
ま
し
ょ
う
。

さ
て
、
十
月
二
十
七
日
に

衆
議
院
選
挙
が
行
わ
れ
ま
し

た
。
結
果
は
自
公
が
過
半
数

割
れ
し
、
立
憲
民
主
党
や
国

民
民
主
党
な
ど
の
野
党
が
大

き
く
議
席
を
の
ば
し
ま
し
た
。

そ
の
中
で
も
国
民
民
主
党
は

議
席
を
四
倍
に
伸
ば
す
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。

現
在
自
公
は
過
半
数
割
れ

で
あ
り
、
今
後
の
政
権
運
営

が
非
常
に
難
し
い
情
勢
と

な
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
ア
メ

リ
カ
で
も
大
統
領
選
挙
が
行

わ
れ
、
ト
ラ
ン
プ
大
統
領
が

再
選
を
果
た
し
ま
し
た
。

今
年
は
選
挙
の
年
と
言
わ

れ
て
お
り
、
選
挙
次
第
で
今

後
の
世
界
情
勢
が
大
き
く
変

わ
る
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

最
後
に
な
り
ま
す
が
、
も

う
す
ぐ
冬
に
な
り
ま
す
。
体

調
管
理
を
し
っ
か
り
と
し
て

元
気
に
今
年
の
冬
を
過
ご
し

て
い
き
ま
し
ょ
う
！

木
村
優
太
②(

伊
奈)

☆野球部 県大会優勝

決勝戦

つくば秀英○5-2×霞ヶ浦

関東大会ベスト8進出

つくば秀英○5-3×拓大紅陵

つくば秀英×0-2○浦和実業

茨城県大会で優勝できたのは良かったですが、関東大会で、あ

と一つ勝ちきれなかったところが悔しいです。次は圧倒的な力で

勝てるように頑張りたいです。

吉田 侑真②(兵庫・小野南)

大舞台で輝いた秀英選手たち！
各部でさまざまな大会が行われ、

多くの部活が素晴らしい結果を 残

しました。

この大会が最後になった部員もい

ると思います。本当にお疲れさまで

した。

下記に結果を記載します。次の大

会では、成長し ている自分たちの

実力を信じて頑張って下さい。

Fight Team Tsukuba Shuei！

☆陸上部
小室 少年男子A 100m5位

會田 少年A男子300m 41秒76

高校最後のレースが全力で走れず、とても不甲斐ない結果に終わってしま

いました。 ですが、高校3年間秀英のユニフォームや茨城県代表として数多

くの試合に出場することができて、とても楽しかったです。来年からは大学で

頑張ります！ 3年間ありがとうございました。

會田 聖也➂（大穂）写真左

楽しく走れた大会だったと思います。結果は悔しいですが、来年はもっと強

い選手になりたいと思っています。今大会での応援ありがとうございました。

次に静岡であるエコパトラックゲームズという大会で今シーズンラストの100m

になるので、悔いの残らないよう楽しみながら走ってベストを尽くせたらいい

なと思っております。応援のほどよろしくお願いいたします。

小室 歩久斗➂（霞ヶ浦）写真右

☆柔道部 二回戦敗退

一回戦 対 大分県2-2 内容勝ち

二回戦 対 島根県2-0 敗退

次のステージに向けて準備していきたい。今大会では自

分らしさが出せてよかったです。

根本 竜希③（勝田第二）

少しでも上位に上がれるように頑張っていきたいです。今

大会は茨城県の代表だったので、違う学校の選手たちと

チームを組んだので、とても楽しかったです。

星 拓酉②（城之内）

国民体育大会の名称が変更
国内最高峰の大会、国民体育大会。去年まで行われてい

た「国民体育大会」から「国民スポーツ大会」へと名称が変

更になりました。理由は、平成30 年6月13 日に、「国民体育

大会」の名称を「国民スポーツ大会」に変更する「スポーツ

基本法の一部を改正する法律（改正スポーツ基本法）」が

成立したためです。今回が「国民体育大会」が「国民スポー

ツ大会」に変わった最初の大会となりました。

部活名 名前 出身学校 キャプテンの抱負

柔道部 星　拓酉 城ノ内 チームをまとめ上げて全国大会出場、全国大会入賞を目指します。

バドミントン部 小林　茉尋 岩井 メリハリをつけて、声を掛け合い、一致団結する！

新聞部 木村　優太 伊奈 久しぶりの会長と新聞部部長の兼任ということで忙しくなりますが、最高の新聞
を作っていきます。

チアダンス部 野村　純夏 谷田部 人数が多いのでみんなをまとめられるように頑張ります！

野球 吉田　侑真 小野南 メンバー全員が同じ目標に向かえるように頑張ります。

天文同好会 深野　知哉 けやき台 部員全員が楽しんで活動できるよう頑張ります。

放送部 定野　仁大 御所ヶ丘 自分たちのペースでコツコツやっていきます。

茶道部 大塚　朱莉 大穂 茶道を通して、日本の昔ながらの伝統を学んでいきたいです。

剣道部 吉永　朝陽 御所ヶ丘 一丸となって取り組めるようなチームをつくっていきたいです。

写真部 髙尾　慈敦 みどりの学園 みんなで楽しく、写真を撮ります！！

ボランティア同好会 新木　陽菜 谷田部 ボランティアを通して社会に貢献していきたいです。

弓道部 川西　慶斗 守谷 誠心誠意取り組んでいき、部員全員で同じ目標へ向かって頑張っていきたいで
す。

女子バレーボール部 加藤　優妃 谷田部 チームとして成長していけるように、キャプテンとしての自覚をもち、たくさんの方
に応援されるよう、まとめていきたいです。

ESS 酒井　康太 桜 Improve our English skills having fun！

書道部 山口　美咲 守谷 少しでも良い作品ができるように頑張っていきたいです！

女子ハンドボール部 藤井　あつ美 吾妻 先輩後輩関係なく常にコミュニケーションをとりながら、プレー向上だけでなく人
間性も高めていきたいです。

テニス部 杉山　凛太郎 守谷 2年生は部活のできる時間が一年間となりました。練習を大切にして、その成果
を大会で出して上位の成績を残していきたいと思います。

女子バスケットボール部 松本　有姫 学園の森 全力でプレーしてチームに貢献できるようにしたいです。

吹奏楽部 山中　依真 学園の森 コミュニケーションを怠らず部員にとって部活動を有意義な時間にできるよう引っ
張っていきたいです。

美術部 緑川　市路 関城 個性派勢揃いの部員たちをまとめていけるよう部長として精進します。

料理部 冨永　琴菜 竹園東 部員みんなでたくさん美味しい料理を作っていきたいです。

サッカー 小森　留衣 大穂 自分から積極的に動く

男子バレーボール部 岩瀬　仁 豊里 バレーボールはチームで戦う競技なので仲間とのコミュニケーションを大切にして
いき、プレイでも精神的にも引っ張っていけるキャプテンになります

応援部 井手　莉々子 高山 頑張っている部員の皆様が応援部に応援してほしいと思ってもらえるよう、全力
で練習に取り組みます。

男子バスケットボール部 渡部　開 豊野 仲間から信頼されるキャプテンになりたいです。そのためには、自分が率先して
見本となる生活・練習への取り組みが大切だと思いました。チームの目標を達成
するために、一生懸命練習に励んでいきます。


